
堺市北区の要請行動報告 

 

①インターホンで会の名前と訪問の趣旨を説明したところ、インターホンに出た若い教員が門まで来て対応してくれました。

ちゃんと話を聞いてくれ持参した封書は校長・PTA 会長に渡すと約束してくれました。 

 

②教頭もしくは教務課と思われる人が出てきて「私でよければうかがっておきます」とのことで、要望の内容を伝えて 封

筒２通たくしました。 

 

③教頭先生がしっかり話を聴いてくださり爆発事故を知っていますかと訊きますと知っていると答えて下さいました。説明

して封書を校長と PTA に渡してくださいと伝えますと、はいと受け取って下さいました。 

 

④校長室入口で立ち話ですが、校長先生とお会いでき「爆発事故のこと知っていますか」と訊くと知らないとのこと。また、

「あなたの情報が正しいとは言えない」。「いろんな人の話を聞いてから」と答えてくださいました。手紙を PTA にも渡し

てくださいとお願いして受け取って下さいました。帰りに守衛の人に挨拶したら「会えて良かったね」と言われて笑顔で失

礼しました。 

 

⑤男性教諭の方が待っていてくださり封筒を受け取りました。好意的な雰囲気で「渡しておきます」と言って下さいました。 

 

⑥校長先生が出て来られて、校舎入口のところで立ち話ですが、とても感じ良く接して下さいました。昨日の大阪府教職員

組合の人が大阪府教育委員会に要望書を提出されたことはご存知ですか」と訊きますと「知って  います。堺市にも順に

連絡が入るでしょう」と仰いました。 

 

⑦男性の教員が対応して下さり、 要請趣旨を説明したら、校長に渡しますと受け取って頂きました。 

 

⑧玄関まで教員（職員）が出てきて「わたしがうかがいます」とのことだったので、封筒を渡したうえ一通りビラの内容を

語ってきました。「確かに伝えます」とのことです。 

 

⑨若い先生が出て来られて「校長先生か教頭先生に合わせていただけませんか」と訊くと 

また部屋に入り数分待たされ若い先生が出て来られ面会はできないと言われたので、 

封書を渡してください。と伝えたら、PTA の人はこちらで判断してからということでした。 

 

⑩インターホンを何度押しても呼び出しは鳴ってはいるが誰も出る気配なく。仕方なく持参した封書をポストに投函してき

ました。 

 

⑪２校ともインターホンで会の名前と訪問の趣旨を説明したところ、インターホンに出た相手はちょっと確認してみますと

いうことで少し待たされた挙げ句そういった書類は受け取れませんとの回答でした。仕方なく持   参した封書は同校の

ポストに投函してきました。 

 

⑫インターホンで会の名前と訪問の趣旨を説明したところ、インターホンに出た女性教員が開門して学校内に入れてくれま

した。 

 渡り廊下での話にはなりましたが、ちゃんと話を聞いてくれ持参した封書は校長・PTA 会長に渡すと約束してくれまし



た。 

 

⑬インターホンで会の名前と訪問の趣旨を説明したところ、インターホンに出た生徒指導教員が門まで来て対応してくれま

した。ちゃんと話を聞いてくれ持参した封書は校長・PTA 会長に渡すと約束してくれました。 

 

⑭インターホンで会の名前と訪問の趣旨を説明したところ、インターホンに出た若い教員が門まで来て対応してくれました。 

 こちらからの一方的な話にはなりましたが、ちゃんと話を聞いてくれ持参した封書は校長・PTA 会長に渡すと約束してく

れました。 

 

⑮２校は校長が会議中などで会えず、投函だけになりました。 

 

⑯玄関まで教員（職員）が出てきて「わたしがうかがいます」とのことだったので、封筒を渡したうえ一通りビラの内容を

語ってきました。 

「確かに伝えます」とのことです。 

 

⑰インタホンで自己紹介と訪問目的をつげると、少しの躊躇感か？沈黙のあと「じゃ、あけますので入ってください。」子ど

もたち休み時間で校庭と玄関は子どもたちがたくさん。 

玄関を見回しても大人がいない。 

 通りかかった女性の先生を捕まえてもう一度訪問目的を告げて手紙を渡していただくようお願いしました。「渡すだけでい

いですか」と。 

授業に向かう途中のようでしたので「はい、宜しくお願い致します」で終了。 

 

⑱校長先生は別件対応中のため他の先生が対応。職員室に来るようにとのこと。守衛さんに場所を教えてもらって職員室へ。 

男性教諭が出てきてくださいました。爆発事故について切り出すと「ありましたね」とご存知でした。 封筒を手渡すと「必

ず渡します」と言って下さいました。 

 

⑲両校ともに対面して少しの間ですが、話を聞いて下さいました。 

 

⑳校長さんは不在でしたが、男性の教員が対応してくださり、 要請趣旨を説明したら、校長に渡しますと受け取って頂き

ました。 


